

Verkehrsministerium: Auch Bundesverkehrsminister Wolfgang Tiefensee ist jetzt stolzer Halter eines Autos mit Wasserstoff und Brennstoffzellen. Zum Auftakt einer internationalen Energiekonferenz in Berlin übernahm er ein Brennstoffzellen-Fahrzeug von DaimlerChrysler in den Fuhrpark seines Ministeriums. Übergeben wurde der Wagen von Dr. Christian Mohrdiek, Leiter der Brennstoffzellen-Antriebsentwicklung des Unternehmens. Tiefensee sagte dazu: „Die Brennstoffzellentechnologie und der Wasserstoff sind zukunftssträchtige Alternativen im Energiebereich. Die Forschung und Entwicklung dieser innovativen Technologien werden wir weiter voranbringen. Das gilt vor allem für die Erprobung im Alltag. Das Brennstoffzellenauto wird zunächst für ein Jahr im Fuhrpark des Ministeriums unter realistischen Bedingungen eingesetzt. Deutschland ist bei der Wasserstoff und Brennstoffzellentechnologie weltweit führend. Diese Position gilt es zu behaupten und auszubauen.“ In Kürze wird der Fuhrpark des Ministeriums außerdem durch ein Wasserstofffahrzeug mit Verbrennungsmotor der Firma BMW aufgestockt.

Quelle: BMVBS-Pressemitteilung 93/2007 vom 20. April 2007.